

求める児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO



令和3年1月6日

枚方市立船橋小学校
校長通信第14号



新年、明けましておめでとうございます。

新しい1年、2021年が始まりました。けれども、学校は3学期が、1年の締めくくりです。そして、6年生は、小学校生活最後の学期となります。去年できたことも、できなかったことも、まとめて楽しめる1年にしましょう。

今日の朝は、起きられましたか。寒くなり、朝起きる時間が遅くなっていた人、まずは、学校中心の生活になるように、「早寝、早起き」をしましょう。元気な「おはようございます。」の声を聞かせてください。

さて、みなさんの今年の目標は、なんですか？ もう実行していますか？ 船橋小学校の目標は、「笑顔と思いやりにあふれる学校、安全で安心できる学校」です。この目標に向かって、教職員一同がんばってまいります。今年もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

※新型コロナウイルス感染防止のために

- ・「手洗い、消毒、マスクの着用」は、もちろんですが、換気を行っています。寒いときは、教室で上着を着用してもかまいません。
- ・授業では、密になることは避けていますが、そのほか、音楽の鍵盤ハーモニカやリコーダーを使っている合奏、家庭科の調理実習等はしばらくの間は、行いません。
- ・保護者を招いての行事（参観、学級懇談会等）は、当面の間行いません。

◎1～5年生にiPadが枚方市より配布されます。

すでにお知らせしていますように、12日（火）に1～5年生にもiPadを配布します。（6年生には配布済）その際、個人でパスワードを新たに設定していただく必要がでてきます。紛失や盗難防止のため毎日、学校に持ってくるのですが、学校で使用するとき、お子さんがパスワードを忘れてたり、一定回数間違ったりすると、開かなくなり、授業で使えなくなります。（委員会に連絡し初期化してもらい、使えるようにはなります。）その時のために、学校に教えていただきたいと考えています。詳しくは、iPad配布時に配ります、プリントをご覧ください。

◆1月23日に今年度最後の土曜授業を行います。

これまで1月の土曜授業は、校内マラソン大会を実施し、寒い中、たくさんの保護者の方々の応援をいただき、子どもたちは、一生懸命がんばってきました。しかしながら、とても残念ですが、今年度は、マラソン大会を中止することとしました。（体育の授業でのマラソンは実施します。）また、授業参観も中止せざるを得ない状況です。したがって、通常の授業を3時間目まで行い下校します。

●1月の主な行事予定（新型コロナウイルス感染状況によって変更となる場合もあります。）

- | | | |
|-------------------------|----------------------------|-----------|
| 6（水）始業式 | 7（木）給食開始（13:20下校） | 11（月）成人の日 |
| 12（火）1～5年生にiPad配布 | 13（水）3～6年生は6時間授業 | |
| 16（土）PTA運営委員会 | 23（土）土曜授業（11:20下校） | |
| 25（月）招提北中学校入学説明会（保護者対象） | 26（火）職員研修のため5時間授業（14:15下校） | |
| 27（水）モアレ検査（5年生+6年生対象者） | | |